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Compte-rendu
Débat - Mobile #27 : festival SNORC

à Canet-en-Roussillon

6 personnes avec lesquelles l'animatrice a échangé, une dizaine est venue se renseigner
sur le stand.
6 avis argumenté recueillis

Dates : le 16 octobre 2021, de 13h à 18h

Lieu : festival SNORC à Canet-en-Roussillon

Animateurs.trices du débat : 1 membre du secrétariat général, une animatrice de Kymio,
l'association partenaire, 1 énergéticien de l'IRD accompagnant l'association.

Participant.e.s :

1

Des échanges de qualité entre l'animatrice de l'association partenaire et les personnes venues sur le stand du
débat
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Le débat public s'invite au déjeuner de la Halle Tropisme

Le stand était installé par l’association Kimiyo, partenaire du débat public EOS, dans le hall du Clap-
Ciné à Canet en Roussillon de 13h à 18h dans le cadre de la 1ère édition du Festival SNORC. Le
thème de cette édition était le Climat. Un petit espace convivial était aménagé avec fauteuils, canapés,
photolangage, cartographies des différentes zones potentielles du projet. Benjamin (énergéticien à
l’IRD) a accompagné sur le stand qui apportait de la matière pendant les échanges. 6 personnes ont
donné leurs avis sur le projet avec en moyenne une durée de 15 min puis d’autres participant.e.s ont
été informé.e.s sur le projet. Les personnes étaient plutôt passantes venant voir une séance de
cinéma.

Un jeune de 13 ans est venu donner un avis
assez clair sur ce projet (dont la maman
intervenait le soir sur une de nos rencontres, en
tant que chercheuse) « C’est bien pour les
entreprises, il faut bien essayer, la biodiversité,
avec les enjeux qu’il y a derrière, c’est secondaire
».
Les tonalités thématiques sur cette session
tournaient beaucoup autour de la technologie du
flottant et l’impact d’émission de CO2 sur leur
réalisation et leur démantèlement (impact sur
l’extraction des ressources, leurs recyclages ou
non). Et aussi sur la gestion du futur parc, sa
réalisation et les conséquences : prix de
l’électricité, quid d’une diminution car plus locale?
A Canet, plusieurs personnes étaient au courant
du projet du ferme pilote au Barcarès – et
confondaient donc avec le futur projet de parc
commercial. Il y a souvent cette confusion du
public entre pilote/commercial et qui sème du
doute sur le débat, car ces projets expérimentales
sont déjà actés.

L'après-midi était ponctuée de
Tchatche débat avec pour
thématique le climat. Sur celle-ci, un
enseignant-chercheur de l'université
de Perpignan évoque les
changements dans le régime des
précipitations sur la région
Languedoc-Roussillon. L'occasion de
se questionner sur l'évolution du
régime des vents, critique pour les
installations éoliennes.

http://www.kimiyo.fr/

